

GZ 2021-0.176.584

EU-Baumusterprüfbescheinigung/EU type examination certificate
Nr. A 0445/3990/2011, Revision 2 (Korrektur)
Nichtselbsttätige Waagen der Bauart DMA 4 PRO Touch

ausgestellt von Bundesamt für Eich- und Vermessungswesen (BEV)

Kennnummer als Notifizierte Stelle: 0445

issued by notified body, identification number 0445

gemäß §§ 18 und 39 des Maß- und Eichgesetzes (MEG), BGBl. Nr. 152/1950, in der geltenden Fassung, in Zusammenhalt mit der Verordnung BGBl. II Nr. 30/2016 i.g.F. und den Eichvorschriften für Nichtselbsttätige Waagen, Amtsblatt für das Eichwesen 3/1994 i.g.F., welche die Richtlinie 2014/31/EU i.g.F. umsetzen.

according to §§ 18 and 39 of Metrology Act, federal gazette No. 152/1950, as amended, the regulation concerning measuring instruments federal gazette II No. 30/2016 as amended and the regulation concerning non-automatic weighing instruments, Amtsblatt für das Eichwesen 3/1994 as amended, implementing directive 2014/31/EU as amended.

ausgestellt für Gassner Wiege- und Messtechnik Ges.m.b.H.

issued to Handelszentrum 10
5101 Bergheim
Österreich

für Nichtselbsttätige Waagen

for Genauigkeitsklasse III oder IIII

gültig bis 14. Mai 2022


valid until

Die Hauptmerkmale, Anforderungen und Auflagen sind in der Anlage enthalten, die Bestandteil der Bescheinigung ist und 19 Seiten umfasst.

Description, technical data, requirements and security measures are included in the Annex (19 pages) being part of the type examination certificate.

Die qualifizierte elektronische Signatur ist laut Signaturengesetz einer eigenhändigen Unterschrift gleichwertig (Bundesgesetz über elektronische Signaturen und Vertrauensdienste für elektronische Transaktionen – Signatur – und Vertrauensdienstgesetz – SVG, BGBl. I Nr. 50/2016, in der geltenden Fassung).

Elektronische Amtssignatur
Official Electronic Signature

Signaturwert / Signature Value	HRjYMMxFW/pVvoaiGo2bntquuGTDYdDVPNnwLgY6Of+0ajYtma5pHVuBi0Xz41UKN++sOqF2UH13M7Q2Vibsv6H5wj1HEbRaDldDZ3usATEIUaBw4TO4W3czqWgJWc4Q6LgdK/uSEgzTby6Z+1e0QM/yOMI1qgaYw2sBa8a4yp0DbqIgzxbzB52B2VD/JGHDVuYkzDNkOUoUpW5ESSno9H8sHxSda3NeappAwk6K/CXDzAHWeWSrg30yFLGjPLec9xOdmI2fvFZs8UUmT01RmY3tX1V8MlvCyx8S74o8oYXOvAYteelJE/KgSqq5Y8+Mib5XtYTFEh/Wz/DYh4BQw==	
	Unterzeichner - Signatory	Notifizierte Stelle NB 0445 - Notified Body NB 0445
	Datum und Zeit / Date and Time	2021-07-06T14:34:27+02:00
	Zertifikat-Aussteller / Certificate Issuer	CN=a-sign-corporate-light-03,OU=a-sign-corporate-light-03,O=A-Trust Ges. f. Sicherheitssysteme im elektr. Datenverkehr GmbH,C=AT
	Serien-Nr. / Serial No.	1906624897
Prüfinformation - Verification Information	Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter: https://www.bev.gv.at/amtssignatur - Information about the verification of the electronic signature and the printout can be found at: https://www.bev.gv.at/amtssignatur	
Hinweis - Note	Dieses Dokument wurde amtssigniert. - This document was signed with an official electronic signature.	